



## 仕上げと準備の3学期に

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく願いいたします。



元日の天気は快晴。新しい年を晴れやかにスタートすることができ、始業式では、再び元気な子どもたちの顔が見られることを心待ちにしていました。

残念ながら、コロナの心配がまた大きくなったため、リモート形式での始業式となりましたが、久しぶりに友達や先生との再会を喜ぶ声で、学校には活気が戻ってきています。こんな時代だからこそ、みんなふれあいの大切さを感じているようにも見えます。

さて、始業式ではクイズを出しました。「47」と「50」、何の数字でしょうか?…です。

正解は3学期の授業日数、言い換えれば、現学年に残された日数ということになります。始業式当日を含めて、6年生は47日、5年生以下はちょうど50日です。4月にスタートした学校の1年も、とうとう残り日数が50日を切ることとなります。早いものです。

そこで、これから3学期を過ごすにあたって、各学年の子ども達に、それぞれ次のようなお願いをしました。

- ・6年生…小学校生活の総まとめ。卒業に向けて1日1日を大切に過ごしてほしい。
- ・5年生…4月から最上級生。学校のリーダーとしての自覚を高めていってほしい。
- ・4年生…学校を動かす大事な仕事、委員会活動が開始。ぜひ力を発揮してほしい。
- ・3年生…4月からは3階に。2階の最上級生として、1・2年生にお手本を示してほしい。
- ・2年生…4月からは2階の最上級生。今やるべきことをきちんとやって、力をつけておいてほしい。
- ・1年生…4月から新しい1年生が入学。教えてあげられるようにしっかり準備しておいてほしい。

いずれも、現学年の仕上げとともに、次の学年に向けての準備という点では同じです。

また、3月に控える卒業式は、6年生の記念すべき旅立ちの日。打上小学校の児童・職員みんながひとつになる最高の機会でもあります。思い出に残る、素晴らしい卒業式となるよう、全員一丸となって準備を進めたいと思います。

今年はトラ年。「虎は千里行って千里帰る」と言います。そんなパワーと、「虎穴に入らずんば虎児を得ず」のチャレンジ精神で、2022年の新しい打上小学校をつくっていきたいと思います。保護者、地域の皆様にも、どうぞ引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



# コロナ対策にご協力をお願いします

学校は、教育委員会や校医による指導・助言、多方面からの情報を参考にしながら、必要な感染予防対策を講じてまいります。ご家庭でも、当面、以下の対応をお願いいたします。

- ・ 本人及び家族が、「新型コロナウイルス感染症に感染した場合」「濃厚接触者に特定された場合」「PCR検査を受けることになった場合」は、必ず速やかに連絡を。  
→ 連絡いただく内容(例)  
「氏名」「学年」「検査日(何月何日何時に、どこで、どんな理由で)」「濃厚接触者かどうか」「最近の出席状況及び体調」「放課後児童クラブ利用状況」「結果の連絡予定日時」その他
- ・ 登校前の健康状態の把握を。  
→ 学校配布のけんこうかんさつチェックひょうで、「検温」「風邪症状の有無」「同居家族の症状の把握」を。
- ・ 発熱や倦怠感、喉の違和感などの風邪症状があり、普段と体調が少しでも異なる場合には、登校させず、徹底して自宅での休養を。同居家族に風邪症状がある場合も、登校させないでください。
- ・ 感染が不安な場合は、保護者の判断で登校させないことも可能です。
- ・ ロに合ったサイズの不織布マスクの着用と予備マスクの用意を。
- ・ 登校前に、マスクが正しく着用できているかチェックを。
- ・ 登校時は「マスクを着ける」「可能な限り2m(最低1m)空ける」ように声かけを。(下校時は学校で指導します)
- ・ 児童玄関で検温を行います。問題があれば、学校からの連絡後、できる限り速やかにお迎えを。
- ・ 登校後に、児童に風邪症状が見られた場合には、学校からすぐに連絡します。できる限り速やかにお迎えを。
- ・ 登校後に、関係機関等から児童本人が濃厚接触者に特定された連絡を受けた場合は、すぐに学校へ連絡し、できる限り速やかにお迎えを。
- ・ 学校で用具の使い回しや貸し借りをさせないため、学習用具忘れのないよう準備と確認の徹底を。
- ・ 免疫力を高めるくらしを。  
→「たっぷり寝る」「適度に運動する」「バランスよく食べる」

以前にもお伝えしましたように、学校を“安全”で満たすためには、一人一人の高い意識が必要です。そして、たっぷりの“安全”が約束されたときに、“安心”が生まれます。

安全・安心が第一。この予測困難な日々を、みんなの知恵と協働で乗り越えていきましょう!

